

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa iniciará el próximo lunes las obras de reurbanización de la calle Constitución

El proyecto incluye la modificación del estacionamiento de vehículos y la habilitación de un nuevo espacio para los peatones

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa, a través de las concejalías de Servicios Técnicos y Seguridad Ciudadana y Tráfico, dará inicio a las esperadas obras de la calle Constitución el próximo lunes, una de las calles más comerciales del municipio. La primera actuación de remodelación que se inicia este lunes se centrará en la modificación de las zonas de estacionamiento de vehículos, las cuales cambiarán de batería a lineales. Además, también está previsto habilitar una zona peatonal con 130 separadores a lo largo de la vía, independientemente de las aceras para viandantes, tal y como se recoge en el informe de remodelación de la calle. La actuación se llevará a cabo en dos fases. La primera de ellas comprenderá el tramo de calle comprendido desde la calle Ciutat de València hasta la calle Barranquet, y la segunda fase centrará su reforma en el tramo que va desde la calle Pizarro hasta Ciutat de València. Esta primera actuación de remodelación de la vía tendrá una inversión aproximada de 5.000 euros y está previsto que se ejecute en el plazo de 2 semanas. El concejal de Servicios Técnicos, Kiko Carreres, ha explicado que con este proyecto “se va realizar una importante actuación para mejorar una de las calles más comerciales y transitadas del municipio, con nuevos espacios destinados a los peatones y mejorando el tráfico rodado de la calle”. Asimismo la edil de Seguridad Ciudadana y Tráfico, Isabel Perona, ha anunciado que “mientras duren las obras de la calle Constitución, se habilitará de nuevo la calle Colón para la circulación de vehículos, aprovechando la ausencia de terrazas de hostelería en la vía pública por las restricciones de la pandemia. De esa manera la circulación de vehículos en la zona se verá menos afectada por las obras”. El Ayuntamiento pretende con estas obras mejorar el estado de la calle Constitución, una cuestión muy demandada desde hace años, al tiempo que realizar una actuación en favor de uso peatonal de los espacios públicos del centro de la localidad, en su apuesta que por mejorar las condiciones de vida de los vecinos de la zona centro de la localidad.

Noticia publicada el 29 de Enero de 2021

Fuente:Fuente propia

Categoria:Servicios Técnicos, Policía Local.

